



輝く 小天っ子

玉名市立小天小学校

2023年3月23日



お 思いやりのある子ども あ 明るくたくましい子ども ま 学び考える子ども

進級・卒業おめでとう!



23日(木)本日修了式を行いました。統合後3回目の修了式です。学年の代表に修了証を渡し、一年間の子供たちの頑張りをほめ、次の学年への意識を高めるよう話しました。小天っ子は、いつもきらきら輝き、がんばる姿をたくさん見せてくれました。きっと学年が上がっても「輝く小天っ子」でいてくれると思います。担任の先生方からの通知表のコメントも参考に次の学年でもがんばってください。

4月の始業式では、新しい小天小学校として「お・あ・ま」の子供になろうと呼びかけ機会を捉えて振り返ってもらいました。



ブリジストン エコ絵画コンクール 入賞おめでとう!

6日(月)ブリジストン熊本工場より、工場長様が来校され、表彰式が行われました。今年は、工場長賞に3年りつきさん、5年あいかささん・はなびさん、工場賞に、3年ゆうたさん、5年かんたさんが入賞し、表彰を受けました。工場長賞は、会社のラッピングカーにも使用されています。毎年、たくさんの作品を応募している小天小学校は、毎年力作ぞろいです。



「お 思いやりのある子ども」

どんなときも変わらず接することのできる、友達を大切にすることができました。一年を通して5年生の評価が高かったようです。



「あ 明るくたくましい子ども」

「あ 明るくたくましい子ども」

朝のあいさつや外で元気に遊ぶ子供たち。小天っ子の「遠くから・きらきら」あいさつに心がけがなることができました。2・6年生が評価。



「ま 学び考える子ども」

「ま 学び考える子ども」

学習中の集中力や学習意欲の高さに感心しました。後期後半は、1・3年生が高い評価でした。グッドノートコンテストや国語の授業の研究にも見られるように子供たちが力をつける取り組みが行われ、学力を伸ばしました。4年生はバランスよく評価。

PTAの皆様、吉田会長様を中心に一年間あたたかいご支援を賜り、ありがとうございました。地域の皆様との交流が、なかなかありませんでしたが、子供たちを日頃から見守ってくださり、ありがとうございました。小天小学校は、来年も地域とともにある学校づくりにも取り組んで参ります。今後とも、ご支援とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。



ひびけ! 歌とメッセージのプレゼント! 6年生を送る会 ~感謝の気持ちを込めて~

3日(金)今年、送別遠足の前に6年生を送る会を実施しました。各学年の代表が、6年生への呼びかけを行った後、「君に会えてよかった」を歌い、各学年で作ったメッセージを手渡しました。1年生からは、手作りのメダルがプレゼントされ、6年生は少し恥ずかしそうでしたが、笑顔で受け取り、首からかけていました。とても嬉しそうでした。



そのあと、6年生から卒業式で歌う「あすという日が」の歌を呼び掛けとともに披露してくれました。6年生が最上級生として、下級生をしっかりリードしてくれたからこそ、素敵な集会をもつことができました。

